
 

    

      

     

 

 

         

        

 

 

          

      

    

     

        

       

 

   

 

  

 

Erstellung Masterplan „Gehen“ 

Berichterstatter/in: BR Daniel Novotny 

Die Bezirksrät*innen der SPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung 

am 15. Dezember 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der MA 18 werden ersucht, in Zusammenarbeit dem Bezirk 

einen Masterplan „Gehen“ für den Fußverkehr in Hernals zu erstellen. 

Begründung: 

Aktuell gibt es eine Förderung von der Stadt Wien und der Republik Österreich für 

die Verbesserung der Fußverkehrsinfrastruktur in Bezirken. Ein Masterplan „Gehen“ 

ist ein strategisches Grundlagenkonzept zur Förderung dieser Maßnahme auf 

Bezirksebene. Verbesserungen für Fußgänger*innen im gesamten Bezirk wurden 

bereits in der Vergangenheit erreicht, der Masterplan ermöglicht es jedoch dem 

Bezirk die Förderungen auch abzuholen und Hernals noch lebenswerter zu machen. 

Für die Fraktion der SPÖ Hernals 

Wolfgang Markytan 

Klubvorsitzender 


